
                                                                                                             

                  

“BALNEÁRIO CAMBORIÚ – CAPITAL CATARINENSE DO TURISMO” 
Rua. Dinamarca,175 – Bairro das Nações – CEP. 88.338-315  

Fone/Fax: (47) 3367-0502 – www.compur.com.br – e-mail: compur@compur.com.br 

Balneário Camboriú – Santa Catarina – CNPJ. 82.614.090/0001-75 

ATA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO INTERNA DE PREVENÇÃO DE 
ACIDENTES – CIPA-2013 

 
 

 
Aos nove dias do mês de janeiro de dois mil e treze às dezessete horas, nas dependências da COMPUR-
BC, reuniram-se para reunião ordinária da CIPA desta empresa, conforme estabelecido pela Norma 
Regulamentadora (NR 5), Aprovada pela portaria SSST Nº 8 de 23/02/1999, os senhores Cristiano de 
Oliveira Goulart; Vicente Vogt Vanny; Marcos Antonio Frank Petinari; Guilherme M. G. Decanini; Klayton 
Alves Willon, Juliano dos Santos Ferreira, Peterson Lourival Lopes e Paula Renata Odorizzi cada um 
representando a sua respectiva função dentro da comissão o que coube a mim Paula Renata Odorizzi lavrar 
a presente ata em cronologia dos acontecimentos. O Senhor Cristiano de Oliveira Goulart na função de 
Presidente da comissão declarou abertos os trabalhos e a reunião iniciou-se com a análise das FAT´s 
ocorridas no mês de dezembro e janeiro. Foram analisados pelos participantes da reunião as causas dos 
acidentes bem como possíveis fatores que podem ser melhorados para evitar os ocorridos. Depois das 
considerações feitas sobre os acidentes também foram discutidas a necessidade da utilização dos 
equipamentos de segurança para os agentes que utilizam as motos, que são a joelheira e a cotoveleira.  
Para esta reunião deveriam ser apresentados alguns orçamentos referentes a estes equipamentos. Um 
orçamento foi apresentado pelo Sr Vicente Vanny e a partir deste foi solicitados aos outros integrantes que 
trouxessem para a próxima reunião novos orçamentos para a análise da diretoria para a possível compra. 
Também foi apresentado o número de equipamentos necessários para a compra, já que nem todos os 
funcionários fazem uso do veículo moto durante a sua jornada de trabalho. Após esta discussão foi 
apresentado o tema dos protetores auriculares, sendo que este tema, já abordado na reunião anterior ainda 
não foi resolvido. Foi apontado novamente a necessidade de utilização dos protetores auriculares e 
discutida a distribuição destes protetores para apenas uma parte dos funcionários. Sendo assim este 
assunto será retomado na próxima reunião e novamente repassado para análise da diretoria. Desta forma a 
reunião foi finalizada e definiu-se a data de 13 de fevereiro de 2013 para a próxima reunião onde será dada 
continuidade aos trabalhos da comissão. Para constar, lavrou-se a presente ATA que lida e aprovada, vai 
assinada por mim, e pelos demais membros da Comissão.Balneário Camboriú, 09 de janeiro de 2013. Paula 
Renata Odorizzi ...........................; Cristiano de Oliveira Goulart ..........................; Vicente Vogt Vanny 
..........................; Klayton Alves Willon ..........................; Guilherme M. G. Decanini ..........................; Marcos 
Antonio Frank Petinari .................................. Juliano dos Santos Ferreira.........................................., 
Peterson Lourival Lopes...................................... 


